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Familles 2000 

 

Je boucle presque, jour pour jour, ma première année à la présidence de Familles2000.  
Après 8 ans de comité, je dois avouer que la présidence est une autre étape, un autre investissement et à 
cet égard, mes sentiments sont mitigés… Je suis honorée bien sûr mais je me suis beaucoup questionnée 
sur mes capacités à gérer cette institution. Je n’étais heureusement pas seule et Marie m’a accordé 
beaucoup de temps pour me familiariser avec cette charge mais aussi Carine notre comptable et bien sûr 
j’ai également pu compter sur les compétences de Sarah notre secrétaire et le soutien de notre comité. 
 
Dans les faits, mon défi était de prendre soin et d’accompagner cette association qui est depuis plus de 20 
ans est respectée, appréciée et de continuer à faire rayonner l’esprit de bienveillance auprès des familles 
et des enfants. 
Et ceci grâce à son principal pilier qui est la Puce verte et depuis 3 ans déjà, ce remarquable programme 
dédié également aux familles, mais dans un autre domaine, qu’est petits:pas. 
 
A la différence de Marie qui était également accueillante à la Puce verte, j’ai dû réfléchir avec l’équipe de 
la Puce à la meilleure façon de garder un lien et une écoute mais également le passage d’informations 
entre elle, le comité et réciproquement. Nous avons donc décidé de nous rencontrer plusieurs fois tout au 
long de l’année.  
Année qui a beaucoup bousculé la vie de ce lieu par des consignes strictes des autorités cantonales dû au 
Covid ! Je laisserai l’équipe vous donner plus de détails à la lecture de leur rapport. 
Je tiens à relever que l’équipe a fait preuve d’une belle résilience et maîtrise de la situation, face aux 
difficultés, aux contraintes qui se sont présentées mais aussi de patience pour accepter les changements 
réguliers imposés par des directives qui impactaient directement le fonctionnement de ce lieu et par 
conséquent, l’accueil des familles. 
 
Quant au programme petits :pas, je laisserai également Marie vous présenter son rapport en tant que 
coordinatrice. Voilà un très beau projet que Familles2000 a pris sous son aile. Ce programme a des 
résultats probants sur la vie des familles qui y participent.  
J’ai apprécié d’être invitée par les intervenantes et Marie à quelques-unes de leurs séances 
hebdomadaires et ainsi vérifier l’engagement remarquable des intervenantes. 
Elles font preuve de pédagogie, de créativité, de bienveillance auprès des familles et tout cela sans être 
des professionnelles de l’éducation ! Bravo à elles et bien sûr à Marie qui n’est pas sans avoir une 
influence sur leurs résultats. 
 
Pour conclure ce rapport et revenir sur mes « sentiments mitigés » face à cette présidence, je dois avouer 
que j’ai un grand plaisir à travailler, écouter et partager avec toutes et tous, les personnes de 
Familles2000 et je supporterai encore grâce à vous une 2ème année ! 
 
Merci pour votre attention. 
 
Catherine Gedda Meier, Présidente 
 
  


